
 ATA DA 93ª ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DO DEPARTAMENTO DE CIÊNCIAS EXATAS E 1 

BIOLÓGICAS - CAMPUS SETE LAGOAS – UFSJ 2 

Aos 02 (dois) dias do mês de julho de 2021, às 13h35 reuniram-se os docentes do DECEB, por 3 

videoconferência, através da plataforma Google Meet, sob a presidência do seu Chefe, o 4 

professor Leonardo Lucas Carnevalli Dias. Estavam presentes os docentes Adélia Conceição 5 

Diniz, Amauri Geraldo de Souza, Ana Paula Coelho Madeira Silva, Anderson Oliveira Latini, 6 

Cristiane Alcantara dos Santos, Éric Marsalha Garcia, Hosane Aparecida Taroco, Kassílio José 7 

Guedes, Leandro Mendes de Souza, Paulo Sérgio Minatel Gonella Silva e Weler Walace dos 8 

Santos. Participaram também as técnicas de laboratório Amanda Miranda de Souza, Deise 9 

Aparecida de Castro Araújo Carvalho e o técnico Júlio César da Silva. Justificaram ausência os 10 

docentes Alejandra Semiramis Albuquerque, Cleber José da Silva, Júlio Onésio Ferreira Melo e 11 

Leonardo Henrique de França Lima. Informes: a) Realocação do Departamento e demais 12 

informes. O professor Leonardo Dias informou que a confecção das bancadas de alguns 13 

laboratórios já foram concluídas e que as demais estão em fase de ajustes. Com relação aos 14 

projetos de readequação elétrica e hidráulica, segundo informado pelo Reitor e pelo Pró-Reitor de 15 

Planejamento no dia quatro de julho, os mesmos serão entregues até meados do mês de julho, e 16 

provavelmente ainda no final do mês será aberta licitação e o início das obras está previsto para o 17 

mês de setembro com conclusão em novembro. Foi também informado que o governo 18 

descontingenciou parte do orçamento deste ano e com isto será alocado no centro de custo do 19 

Deceb um quantitativo de aproximadamente dois mil reais. Finalizando os informes, foi solicitado 20 

que nos próximos planos de ensino sejam colocados no referencial teórico os livros que estejam 21 

na “Biblioteca Virtual”, pois esta ferramenta tem sido pouco utilizada pelos usuários. O docente 22 

Amauri pediu a palavra e solicitou que nos próximos planos de ensino seja inserido na ementa a 23 

referência à Resolução 004/2021. Primeiro ponto de pauta – Aprovação da ata da 92º 24 

Assembleia Departamental Ordinária.  O professor Leonardo Dias perguntou aos presentes se 25 

todos estão de acordo com a última versão encaminhada da ata. A assembleia aprovou a mesma 26 

por unanimidade e o documento será disponibilizado no Sipac para assinatura de todos. Segundo 27 

ponto de pauta – Aprovação do Relatório de Oficinas Pedagógicas Plantas Tóxicas da 28 

servidora Deise Aparecida de Castro Araújo Carvalho . Relator: Amauri Geraldo de Souza. O 29 

professor Leonardo Dias informou que o presente relatório faz parte do trabalho de conclusão de 30 

mestrado da servidora Deise, e em seguida passou a palavra para o relator. O docente Amauri fez 31 

a leitura do relato e ao final deu parecer favorável. Todos os presentes acompanharam o voto do 32 

relator e o resultado do projeto foi aprovado. Terceiro ponto de pauta – Encargos didáticos 33 

2021/2. O docente Leonardo Dias informou que na última reunião ocorrida na Congregação, foi 34 

apontada uma ilegalidade quanto à Resolução 004/2021, no que diz respeito a ter sido facultado 35 

ao docente a escolha de lecionar ou não nos períodos de 2021/1 e 2021/2. Após análise do setor 36 

jurídico da Instituição, foi verificado que apesar do período de pandemia, todos os docentes 37 

devem ofertar disciplinas, ainda que de forma remota e assíncrona, e que a carga horária mínima 38 



semanal de aula por docente deverá ser de oito horas. Desta forma, alguns docentes terão que 39 

readequar as cargas horárias para atingir este mínimo exigido. Foi deliberado que os docentes 40 

que terão que ajustar as cargas horárias, irão discutir e posteriormente informar às coordenações 41 

de curso. Os encargos didáticos foram distribuidos segundo o documento em anexo. Quarto 42 

ponto de pauta – Discussão do Anteprojeto de Resolução que regulamenta a estrutura 43 

administrativa do Campus Sete Lagoas. O docente Leonardo Dias projetou o texto do 44 

Anteprojeto para que todos efetuassem sugestões. A primeira observação foi apontada pelo 45 

docente Leonardo Dias, em relação as competências da Comissão, no artigo sete, conforme a 46 

seguir: “VII. – deliberar em parceria com as unidades organizacionais e departamentos 47 

acadêmicos a destinação de novas vagas de servidores técnicos-administrativos para o Campus;”. 48 

O docente destacou que da forma como está escrito poderá ocasionar certa sobreposição do 49 

Departamento e Conselho Gestor, e sugeriu que deve ficar claro que não deverá ocorrer tal 50 

sobreposição. Ainda no mesmo artigo, o docente Leandro apontou o item VI, conforme a seguir: 51 

“VI. - propor em consonância com os departamentos e unidades organizacionais do Campus o 52 

plano de expansão, do quadro de pessoal e da área física do Campus Sete Lagoas, para 53 

apreciação dos Órgãos Colegiados Superiores da UFSJ;”. O docente sugere que esteja 54 

especificado que, quando se fala em quadro de pessoal, está se tratando dos colaboradores 55 

terceirizados e não dos servidores efetivos. No inciso VII, o docente sugere que seja incluído que 56 

se tratam de servidores não lotados nos Departamentos.  A servidora Deise sugeriu que seja 57 

solicitado um novo texto onde esteja explícito que o Departamento tem autonomia para a lotação 58 

dos servidores. No artigo quatro e no artigo sete, inciso primeiro, o docente sugere que sejam 59 

incluídas as Coordenações de Curso, além dos Departamentos. O docente Leandro sugeriu 60 

redigir novo texto e encaminhar à Comissão.  Quinto ponto de pauta – Discussão do Plano de 61 

Retorno Gradual das Atividades Presenciais na UFSJ. O docente Leonardo Dias fez um 62 

resumo do documento a todos, e destacou novamente que a princípio não haverá aula presencial 63 

no próximo semestre, mas mesmo assim é recomendado cada um verificar para se programar 64 

quando houver o retorno presencial. Sexto ponto de pauta – Parecer da Comissão sobre a 65 

Revisão das Instruções Normativas 001/2017 e 002/2018 do Deceb, em observância ao 66 

Decreto nº 10.139, de 28 de novembro de 2019.  O docente Leonardo Dias passou a palavra 67 

para o docente Leandro, como presidente da comissão para a leitura do relato. O docente foi 68 

apontando as considerações a medida que ia sendo feita a leitura do relato. Após diversas 69 

sugestões foi deliberado que o docente Leandro irá encaminhar a todos as sugestões, e este tema 70 

será novamente incluído na próxima assembleia. Nada mais havendo a declarar, a reunião foi 71 

encerrada às 15h36 e eu, Alba Zilocchi Coli, lavrei a presente ata que, após lida e aprovada, será 72 

assinada por todos os presentes. 73 
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